

TERRORISMO EN EL FUT ARGENTINO

Partidarios de River Crean "Invierno Rojo"

BUENOS AIRES, 28 de julio. (AP) — Presuntos partidarios de River Plate fundaron un denominado grupo "Invierno Rojo" y amenazan de muerte a todos aquellos que conspiran contra la conquista del campeonato metropolitano de futbol.

En diarios locales se recibió anoche un comunicado, que reproduce "La

Razón", firmado por el insólito grupo que sostiene que restablecerá en el país la honestidad del futbol.

River Plate, que hace 18 años que no logra el campeonato, perdió anoche 1-0 frente a Boca Juniors. El título a los "Millonarios" parece estar escapándoseles de entre las manos, ya que ahora llevan escasos tres puntos a Boca y faltan cuatro fechas para fi-

nalizar el torneo. Hace 18 fechas esa ventaja era de 16 unidades y Boca logró reducirla en espectacular arremetida.

"Invierno Rojo" sostiene que hay una confabulación contra River e indica que "fusilarán sin ningún miramiento" a aquellos árbitros "sobornados por Alberto Armando" (presidente de Boca).